

## PRESUPUESTO DEL AYUNTAMIENTO DE SALOBREÑA PARA EL AÑO 2006. PLENO EXTRAORDINARIO.

INTERVENCIÓN DE MANUEL PÉREZ COBOS, POTAVOZ DEL GRUPO SOCIALISTA INDEPENDIENTE -GRUPO MIXTO- EN EL PLENO DE LA CORPARACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE SALOBREÑA:

La historia se repite, presupuesto tras presupuesto. Se presupuesta el doble para que se quede en la mitad. En nuestra opinión, este es un presupuesto inflado que no responde a la realidad de Salobreña.

Para muestra, no tenemos mas que mirar al resultado presupuestario del 2005 que acompaña al presupuesto como avance de la liquidación del presupuesto del 2005, fechado el 13 de enero de este año, que puede entenderse como casi definitivo, es muy significativo. Si lo analizamos, podemos comprobar que en el presupuesto del 2005 se presupuestaron ingresos por mas de 20 millones de euros y solo se han recaudado 9 y liquidado 11 millones, la mitad menos de lo presupuestado. En esos ingresos están incluidos los ingresos de la venta de solares por mas de 1.400.000 €, mas un préstamo de 1.900.000 €. Si no fuera por esas cantidades extraordinarias, los ingresos habrían sido mucho menores.

En el presupuesto del 2005, se presupuestaron inversiones por 6.800.000 € y solo se han realizado inversiones por algo mas de 1 millón de euros y pagado la mitad, o sea que solo se ha invertido una séptima parte de lo presupuestado.

Según el resultado presupuestario de la liquidación del 2005, este ejercicio ha generado deudas del Ayuntamiento pendientes de pago a acreedores por valor de mas de 4 millones de euros.

Me gustaría que los datos contemplados en el avance de liquidación del 2005 fueran equivocados y que el resultado fuera otro mejor, lo digo sinceramente. Pero esos son los datos comparativos mas cercanos que tenemos y como dije al principio, son muy significativos a la hora de valorar el presupuesto para el 2006, demuestran que los presupuestos que hasta ahora se van haciendo, son exageradamente inflados y no responden a la realidad, como probablemente va a pasar con los presupuestos que para este año hoy se nos presenta a su aprobación.

## PRESUPUESTO DE 2006.

### INGRESOS

Ya, entrando en el análisis de fondo de estos presupuestos, podemos ver como, para este año 2006, se nos presenta un presupuesto con unas previsiones de ingresos de mas de 26 millones de euros, el mas alto de la historia de Salobreña, seis millones mas que el del 2005. Eso sería muy bonito si fuera verdad y se empleara bien. Pero lamentablemente tenemos que decir lo mismo que dijimos en la aprobación del presupuesto del 2005: En aquel decíamos que era un presupuesto irreal, porque los ingresos no respondían a la realidad económica de Salobreña y estaban exageradamente inflados y el tiempo no ha dado la razón, se ha recaudado la mitad de los 20 millones de euros que se presupuestaron. Pues este año decimos lo mismo, pero con mas INRI, están súper- exageradamente inflados, por consiguiente, el resultado podría ser aún peor que el del 2005, aunque, sinceramente, me gustaría estar equivocado y que salieran las previsiones de ustedes, mas que nada porque sería bueno para Salobreña que así fuera, pero, lamentablemente, nosotros no lo vemos así por las siguientes razones :

Se contemplan previsiones de ingresos por valor de unos 10 millones de euros, provenientes de aprovechamientos urbanísticos, que lo mas probable es que no se recauden, porque no existen bases sólida para que esos ingresos sean posibles.

Se contemplan ingresos por licencias de obras por la cantidad de 3.400.000 € (mas de 1 millón de euros mas que el pasado año) que lo mas probable es que no se recauden, porque no se dan las condiciones para ello, no hay tantas obras en Salobreña. para recaudar tanto dinero.

Se contemplan previsiones de ingresos por valor de 2 millones de euros para la terminación de la urbanización del Sector Norte y la urbanización de la Zona Verde Norte del PP. Playa, que lo mas probable es que esos ingresos no se den, entre otras cosas, porque al parecer, ya están cobrados. Aunque lo cierto es que el Ayuntamiento si está obligado ha hacerlo, aunque sea con fondos propios. Si fuera así, este presupuesto no lo contempla. No se podrían hacer.

Se contempla previsiones de ingresos provenientes de otras instituciones por 240.000 € para arreglos de caminos, que tampoco están garantizados, que sepamos, no existe convenio firmado al respecto. Si esas subvenciones previstas no vinieran no se podrían hacer, puesto que en este presupuesto no existe partida para ello.

A pesar de que en este presupuesto contempla importantes ingresos también se recoge seguir endeudando al Ayuntamiento en 704.000 €. Así, un largo etc. Que hace que no merezca la pena analizar la relación de inversiones de 15 millones de euros contemplados en el presupuesto porque, sencillamente, no es verdad, no se van ha hacer. Porque en este presupuesto se repite la historia de los anteriores: Se presupuesta el doble para que se quede en la mitad. Ojalá se recaude la mitad de lo presupuestado

## GASTOS

---

Ya, entrando en el apartado de gastos, podemos contemplar la ausencia de la inclusión de una partida importante de gastos ya realizados en el año 2005, y no pagados por falta de consignación presupuestaria, por valor de 352.000 € ( punto que hoy viene a este pleno para su aprobación) que según los técnicos, deberá incluirse a en este presupuesto en detrimento de otras partidas de gastos ahora contempladas. Haber como se hace y que partida se quita. Entendemos, y así lo hemos manifestado en la comisión informativa que esa partida debería ya venir contemplada en este presupuesto para ser aprobada sabiendo los resultados cosa que, lamentablemente, no ha ocurrido

Se plantea el invertir unos 7.882.000 € en compra de suelo, sin especificar ni donde se piensa comprar, ni para que. Eso demuestra la confianza que el equipo de gobierno tiene en que se cumplan las previsiones de ingresos en este presupuesto.

Se vuelven a contemplar las obras de sector norte y de la zona verde norte del PP playa, que esperamos que esta vez <sup>21</sup> se realicen de verdad para evitar problemas sociales de futuro.

Se reducen de manera importante e incomprensiblemente, las cantidades en gastos sociales en las partidas de: Actividades en hogares de pensionistas, actividades culturales, actividades de la mujer, actividades educativas, en medio ambiente, emergencia social, solidaridad con el tercer mundo, becas de estudios, asociaciones, fiestas, etc.

Se hecha de menos una cantidad importante para el arreglo del Castillo. Hay que tener en cuenta que de las obras de la autovía le corresponde a Salobreña el 1 % del presupuesto empleado en el término de Salobreña, con destino a infraestructura cultural de Salobreña, siendo necesaria su gestión para que venga la subvención y se arregle el castillo. Además de pedir ayudas de otras administraciones. Nada de eso aparece en este presupuesto y el Castillo cada vez peor.

**La conclusión**, en nuestra opinión, este es un **presupuesto irrealista**, porque no responde a la realidad, porque está **exageradamente inflado**, se presupuesta el doble de las previsiones de ingresos reales de recaudación. **Desilusionante** porque le crea al ciudadano una expectativa de inversiones que no es real, porque no se va a realizar por falta de medios económicos. Es **contradicitorio**, porque dicen que ~~van~~ ha <sup>Tener</sup> haber mucho dinero y sin embargo se reduce, de manera importante, los gastos sociales. En definitiva, no es un buen presupuesto, sigue la filosofía de los anteriores, una filosofía de vender lo que no se tiene y eso el pueblo de Salobreña ya lo sabe y no es bueno.

interv. Raquel Recer 669